

FONDATION
ECHAUD

**Les bénéficiaires, les collaboratrices et les collaborateurs,
le Conseil et la direction de la Fondation Echaud**
ont la profonde tristesse de vous annoncer le décès de

Monsieur Guy BOUVERAT

résidant du groupe Hawaï

qui nous a quittés le 16 janvier 2025, à l'âge de 52 ans.

Guy était l'un des premiers résidents de la Fondation.
Il a assurément marqué durablement toutes les personnes
qui ont eu la chance de le côtoyer.

Nous sommes en pensées avec sa famille et ses proches.

Pour la cérémonie, se référer à l'avis de la famille.